

05.04.2023

Folge 5 von "Ludwigshafen, schon gehört?": Museumsdirektor René Zechlin im Gespräch

Der Direktor des Wilhelm-Hack-Museums, René Zechlin, ist zu Gast in der fünften Folge des städtischen Podcasts "Ludwigshafen, schon gehört? – der Podcast der Stadtverwaltung", die ab sofort online verfügbar ist.

Im Podcast berichtet Zechlin unter anderem von seiner Arbeit als Direktor, der aufwendigen Planung und Umsetzung von Ausstellungen sowie von den zahlreichen Museumsangeboten für Jung und Alt. Zudem gewährt er einen Ausblick auf kommende Ausstellungen und beantwortet die Frage, ob ein Museumsdirektor auch privat viel Kunst besitzt.

"Ludwigshafen, schon gehört? – der Podcast der Stadtverwaltung" kann überall dort gehört werden, wo es Podcasts gibt, ist auf www.ludwigshafen.de verfügbar und kann auch auf dem YouTube-Kanal der Stadtverwaltung unter www.youtube.com/StadtLudwigshafen angehört werden.